

7. Mitgliederversammlung des Vereins „Miteinander leben in Hadern e. V.“

am 03. Mai 2023 um 19:00 Uhr im Saal der Evang. Freikirchl. Gemeinde

Leitung: Irmgard Hofmann (Vorsitzende)

Protokoll: Peter Jentsch (Schriftführer)

Beginn: 19:10 Uhr Ende: 20:15 Uhr

Anwesend: 30 Mitglieder und Gäste des Ludwigsgymnasiums

Tagesordnung

TOP 1: Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung

TOP 2: Vorstellung von "Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage"

TOP 3: Wahl einer Versammlungsleitung (Sepp Rauch) und Zählkommission

TOP 4: Rechenschaftsbericht der Vorsitzenden

TOP 5: Bericht des Schatzmeisters

TOP 6: Bericht der Revisorinnen

TOP 7: Aussprache zu den Rechenschaftsberichten

TOP 8: Entlastung des Vorstands

TOP 9: Neuwahl des Gesamtvorstands

a. Wahl der/des ersten Vorsitzenden (Irmgard Hofmann)

b. Wahl der/des zweiten Vorsitzenden (Karin Pohl-Rauch)

c. Wahl der/des Schatzmeisterin, des Schatzmeisters (Claus Kumutat)

TOP 10: Neuwahl der Beisitzer*innen

a. Wahl der Schriftführerin, des Schriftführers (Peter Jentsch)

b. Wahl der/des Organisationsbeauftragten (Barbara Beck)

TOP 11: Wahl der Revisor(inn)en (Frauke Bristot, Gabriele Wild-Thiel)

TOP 12: Termine und Sonstiges

TOP 1: Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung

Irmgard Hofmann begrüßt die Anwesenden und insbesondere unsere Gäste vom Ludwigsgymnasium, OstRin und Direktorin Frau Wintermantel, die Projektleiterin Frau Lucas sowie 3 Schülerinnen; außerdem Herr Beetz vom Sendlinger Anzeiger

Die Tagesordnung wird genehmigt.

TOP 2: Vorstellung des Projekts „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“

Das Ludwigsgymnasium ist seit zwei Jahren dabei, sich dem bundesweiten Netzwerk gegen Rassismus anzuschließen. Dafür braucht es auch eine Patenschaft. Ziel der Initiative ist es, sich bewusst gegen jede Form von Diskriminierung, Mobbing und Gewalt zu wenden, was sich sowohl im Schulalltag als auch in Form von konkretem Engagement an den Schulen widerspiegeln soll.

Der Vorstand hat auf seiner letzten Sitzung beschlossen, dass der Verein die Patenschaft dafür übernehmen wird. Eine Abordnung des Ludwigsgymnasiums informiert die Anwesenden über das Projekt.

Die Direktorin des Gymnasiums, Frau Wintermantel stellt die Teammitglieder des Ludwigsgymnasiums vor. Frau Lucas leitet bereits seit Jahren einen Arbeitskreis gegen

Rassismus. Das Netzwerk „Schule mit Courage“ ist deutschlandweit aktiv. Ein Beitritt zu diesem Netzwerk wurde von den Schülern per Abstimmung bestätigt.

Frau Lucas betont, dass es bei der Patenschaft nicht um ein Label geht, sondern dass die bereits laufenden Aktionen mit einer Patenschaft so unterstützt werden, dass die Schule dem Netzwerk beitreten kann.

Beispiele sind von den Schülern organisierte Ausstellungen oder andere Projekte im Rahmen der politischen Bildung. Ansätze für gemeinsame Aktionen könnten sich beispielsweise aus der Kontaktaufnahme im Rahmen der Hausaufgabenbetreuung ergeben. Das Team denkt dabei vor allem an gemeinsame sportliche Aktivitäten. Aktuell sind noch 6 Schüler aus den Klassenstufen 8-10 im Arbeitskreis, da wie jedes Jahr Abiturienten nach ihrem Abschluss das Team verlassen. Frau Wintermantel geht davon aus, dass sich im Laufe des nächsten Schuljahres die Reihen im Arbeitskreis wieder füllen.

Die Übernahme der Patenschaft für dieses Projekt wurde von den Anwesenden einstimmig angenommen.

Eine Information zum Projekt „Schule mit Courage“ wird auf der MLIH Homepage eingestellt: <https://www.miteinander-leben-in-hadern.de/zusammenarbeit-mit-dem-projekt-schule-ohne-rassismus-schule-mit-courage/>

TOP 3: Wahl einer Versammlungsleitung (Sepp Rauch) und Zählkommission

Irmgard Hofmann schlägt Sepp Rauch für die Versammlungsleitung vor.

Der Vorschlag wird einstimmig angenommen. Es werden auch drei Personen für die Wahlprüfungskommission gewählt, die allerdings nicht aktiv wurde, da sich die Versammlung für Wahlen per Akklamation entschieden hat.

TOP 4: Rechenschaftsbericht der Vorsitzenden

Vor der Erläuterung des Rechenschaftsberichts gedenken die Anwesenden Eugen Sell, der im letzten Jahr leider verstorben ist.

Der Rechenschaftsbericht kann als PDF Datei hier eingesehen werden:



Rechenschaftsbericht der Vorsitzenden

TOP 5: Bericht des Schatzmeisters

Claus Kumutat berichtet.

Einnahmen: 3984€ Mitgliederbeiträge + 4821,28€ Spenden
3208,78€ der Spenden sind für Ukraineflüchtlinge zweckgebunden.

Ausgaben: 7331,23€ gegenüber 8482,82€ im Jahr 2021

Guthaben: 7725,95€ gegenüber 6251,95€ zum Jahr 2021 (jeweils Stand 31.12)

TOP 6: Bericht der Revisorinnen

Frauke Bristot und Gabriele Wild-Thiel berichten, dass es bei einer Prüfung am 31.03.2023 keinerlei Ansatzpunkte für Kritik gegeben habe, alles sei ordnungsgemäß abgerechnet worden.

TOP 7: Aussprache zu den Rechenschaftsberichten

Barbara Beck merkt an, dass auch nicht in Teams aktive Mitglieder mit ihren sehr willkommenen Mitgliedsbeiträgen von 30€ pro Jahr erheblich zum Erfolg des Vereins beitragen.

TOP 8: Entlastung des Vorstands

Gabriele Wild-Thiel beantragt die Entlastung des Vorstandes.
Der Antrag wird einstimmig bei Enthaltung des Vorstands entlastet.

TOP 9: Neuwahl des Gesamtvorstands

- a. Wahl der/des ersten Vorsitzenden (Vorschlag des Vorstands: Irmgard Hofmann)
Irmgard Hofmann wird einstimmig wiedergewählt.
- b. Wahl der/des zweiten Vorsitzenden (Vorschlag des Vorstands: Karin Pohl-Rauch)
Karin Pohl-Rauch wird einstimmig wiedergewählt.
- c. Wahl des Schatzmeisters/der Schatzmeisterin (Vorschlag des Vorstands: Claus Kumutat)
Claus Kumutat wird einstimmig wiedergewählt.

Alle Gewählten nehmen die Wahl an.

TOP 10: Neuwahl der Beisitzer/innen

- a. Wahl des Schriftführers/der Schriftführerin (Vorschlag des Vorstands: Peter Jentsch)
Peter Jentsch wird einstimmig gewählt.
- b. Wahl der/des Organisationsbeauftragten (Vorschlag des Vorstands: Barbara Beck)
Barbara Beck wird einstimmig wiedergewählt.

Alle Gewählten nehmen die Wahl an.

TOP 11: Wahl der Revisor(inn)en

(Vorschlag des Vorstands: Frauke Bristot und Gabriele Wild-Thiel)
Frauke Bristot und Gabriele Wild-Thiel werden einstimmig wiedergewählt und nehmen die Wahl an.

TOP 12: Termine und Sonstiges

Irmgard Gerken regt an, ob es nicht wieder einen Mitgliederstammtisch geben könnte. Karin Pohl-Rauch kann diesen ab Juli wieder organisieren. Irmgard Gerken wird eine Einladung für Juni organisieren.

Irmgard Hofmann bedankt sich bei allen Anwesenden und schließt die Versammlung um 20:15 Uhr.

Peter Jentsch